
Sichtbarkeit der Schiedsrichter  

 

Leider sind die Schiedsrichter manchmal schlecht zu erkennen. Sie gehen oft im „Gewussel" von 

Zuschauern, Arenaparty unter. Dadurch sind sie gerade von den hinteren Bahnen schwer zu sehen. 

Mein Vorschlag wäre einheitliche Westen, ein Podest oder ähnliches für die Schiedsrichter um die 

„Sichtbarkeit“ zu erhöhen. 
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